

# La Mission du Prêtre

*Discours prononcé à Ars*

*par l'abbé Thellier de Poncheville*

*le 4 août 1911*

Du magnifique discours, prononcé au Congrès d'Ars durant le Congrès eucharistique, nous donnons l'extrait suivant.

Pourquoi Dieu veut des prêtres et comment nous devons répondre à ce vouloir divin, telles sont les deux pensées développées par l'orateur.



NOTRE SEIGNEUR veut des prêtres pour établir le règne de Dieu qu'il est lui-même venu prêcher sur terre.

Le monde est fait pour glorifier son Créateur. Par toutes les richesses d'être que la magnificence divine a mises en lui, il reflète sa beauté, il exprime sa puissance, il exalte son nom. Mais les créatures inconscientes ont besoin d'une voix qui leur enseigne ce grand devoir. C'est la première destination du prêtre que d'être cet ouvrier de la gloire de Dieu. Le désir impuissant des choses sans vie ou des vivants sans âme, qui tendent sans le savoir à rendre hommage au Maître de tous les biens, les harmonies religieuses dont la nature est pleine, les cantiques silencieux du ciel qui veulent s'achever en prière, c'est lui qui les recueille et les fait monter en offrande volontaire et en parole intelligente jusqu'aux oreilles du Tout-Puissant. Par son intermédiaire, la création se rattache à l'Être par essence dont elle a reçu son être d'emprunt ; grâce à son culte, elle atteint sa fin qui est de proclamer sa grandeur souveraine et de louer ses perfections infinies.